
定例公安委員会の開催状況について

令和４年７月14日（木）に、第20回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は

次のとおりでした。

１ 交通規制の実施及び解除について（信号機の新設と撤去）

交通規制の実施及び解除（信号機の新設と撤去）について説明を受け、審議を行っ

た。

委員のコメント

○ 現在、将来の交通量を勘案して適当である。

２ ８月の行事予定

８月の行事予定について報告があった。

３ 〝明るいやまがた〟夏の安全県民運動の実施について

本年７月22日(金)から８月21日(日)までの１か月間実施される〝明るいやまがた〟

夏の安全県民運動の主な取組等について報告があった。

委員のコメント

○ 県民挙げての取組は重要である。関係機関の協力に感謝する。運動重点の達成

に向けて、使命感を持って取り組んでほしい。

○ 海の事故防止に関して、広報活動を通じて県民に危機意識を持たせてほしい。

今後、県外からの人、車の流入の増加が見込まれるので、県境で警察官の姿を見

せるなど、運転者に緊張感を持たせる街頭指導を展開してほしい。

４ 令和４年上半期 刑法犯の認知・検挙状況（暫定値）について

令和４年上半期刑法犯の認知・検挙状況（暫定値）について報告があった。

委員のコメント

○ 犯罪の抑止と検挙の両面で、技術の研さんと能力の向上に努めてほしい。さく

らんぼ盗被疑者の検挙にも配意願いたい。

○ 人が動くと犯罪も増える。巡回連絡により留守番電話設定や施錠の徹底を呼び

掛けるなど地道な取組を継続してほしい。認知件数が減少している中で、捜査技

術の継承にも力を入れてほしい。


